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本报讯 （见习记者 刘 净
旖） 为了进一步促进我市婚庆行
业市场健康发展，树立行业优质
品牌新形象，确立婚庆行业品牌
新标杆，今年 8 月至 9 月，漯河
日报社在全市范围内开展2020漯
河消费者信赖婚庆机构调查评选
活动。

本次活动由漯河日报社主
办，《漯河日报》《漯河日报·晚
报版》、漯河手机报、漯河名城
网、漯河发布 APP、《漯河日报》
微信、漯河小城生活微信作为支

持媒体，围绕近几年我市婚庆
行业市场进行回顾和总结。

通过 《漯河日报》 等权威
媒体的整合宣传，肯定优秀婚
庆 机 构 的 卓 越 成 绩 ， 评 出

“2020 消 费 者 信 赖 婚 庆 公 司 ”
“2020 消费者信赖婚纱影楼”等
系列荣誉，进一步提升我市优
秀婚庆机构的社会品牌形象，
提高服务质量，树立婚庆行业
模范标杆，使我市的婚庆行业
向着规范化、品牌化的方向健
康发展。

活动由主办方推荐候选优
秀婚庆机构、群众推荐、自荐
的方式进行。确定初步候选机
构 后 ， 对 符 合 要 求 的 候 选 机
构 材 料 进 行 统 一 整 理 ， 并 在

《漯河日报》《漯河日报·晚报
版》、漯河发布 APP、漯河小城
生活微信等媒体集中展示。充
分利用 APP 的传播优势，开设
公众评议平台，接受社会公众
对 候 选 婚 庆 机 构 进 行 网 上 投
票。同时，组委会将通过实地
走访调查等方式，充分了解参

评 机 构 的 责 任 感 和 社 会 满 意
度。最终对入围的婚庆机构进
行考察和评比，评选调查采用
网 络 投 票 （占 60%）、 专 家打
分 （占 40%） 等方式进行。根据
投 票 情 况 及 综 合 评 价 评 出

“2020 消 费 者 信 赖 婚 庆 公 司 ”
“2020 消费者信赖婚纱影楼”等
系列奖项，入选名单在权威媒
体集中公示，举行颁奖典礼，
为获奖机构颁发获奖证书及奖
牌。

只要有工商营业执照、社

会责任感强、无不良记录、口
碑 良 好 、 信 誉 度 高 ， 获 得 过
荣 誉和接受过表彰的优秀婚庆
机构，都可以报名参加。

参评机构需按照要求填写
相关报名表，并提供 500 字左右
简介、相关 展 示 照 片 （2 至 3
张） 提 供 至 组 委 会 办 公 室 ，
同 时 将 电 子 版 发送至组委会办
公 室 邮 箱 ：724065049@qq.com。
地址：嵩山东支路新闻大厦二
楼 。 联 系 电 话 ：0395-3117189、
15839581290。

婚庆机构评比 赶快来报名吧
2020漯河消费者信赖婚庆机构调查评选活动启动
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■本报记者 杨 旭
家装时有许多重要环节需要

格外留意，水路改造就是其中之
一。关于水路走地还是走顶，许
多业主都纠结不已。到底该选择
哪种方式？看完漯河浩天装饰工
程有限公司负责人张兵的介绍，
你就清楚了。

在专业人士看来，水路改造
走低或走顶有非常大的区别。张
兵 表 示 ， 走 地 的 施 工 难 度 较
小，材料费和人工费较少，并
且大多数水电改造师傅都能熟
练 操 作 ， 施 工 周 期 较 短 。 此

时，水管被水泥固定，水流的
压力对管道几乎没有影响，因此
使用年限较长。

“但是，如果水管接头漏水
的话就麻烦了，会泡砖，还不容
易察觉，往往等水漏到楼下才能
发现。要是漏水把楼下业主的家
具泡坏了，那可是要赔偿的，存
在很大隐患。”张兵说，“而且维
修的过程中，一定要撬开地砖，
相当麻烦。”

水路走顶一直是浩天装饰采
用的水管铺设方式。张兵表示，
在这种情况下，大部分水管和所

有接头都设置在吊顶内，留在墙
内的很少，还有部分会暴露在外
面。缺点是暴露在空气中的水管
需要一直承受水流造成的压力，
长此以往，必然影响寿命。凡事
都有两面性。由于大部分水管都
在吊顶内，发生问题时，一般不
用开凿墙体，且吊顶容易拆装，
维护方便，出现漏水时容易被发
现，能最大限度地减少财物损失。

总的来说，水路走地施工更
方便、快捷，而且省钱，但后期
一旦出现问题，维修不容易；走
顶正好相反，前期费力，但后期

维护轻松。“水路走顶在材料上的
花费确实要比走地多一些，因为
铺设线路更复杂。因此，家装目

前选择水路走地的业主更多。”张
兵说，“不过，我还是建议水路最
好走顶，住起来更放心。”

家装水路如何改造

■本报记者 凌仕东
通 讯 员 李 辉

丛台酒业作为邯郸老字号企
业，这些年快速发展，全面提
升，跻身全国名酒龙头企业。丛
台酒业在创造财富、创造社会价
值的同时，不忘初心、回馈社
会、奉献爱心，践行一个老牌名
酒企业的责任和担当。

从 1997 年建立起高标准的
兰村希望小学开始，到如今慷慨
捐助 1000 万元抗击疫情、助力
武安半壁街市场改造提升、开展

赠酒活动助力消费复苏。23 年
间，丛台集团董事长李增其带领
丛台酒业不仅实现了一个北派名
酒品牌的崛起，还打造了有担
当、有责任、有爱心的企业文
化，用实际行动助力家乡经济建
设、社会和谐发展，赢得了社会
各界的赞誉。

捐款千万元抗击疫情

面对今年突发的新冠肺炎疫
情，丛台酒业率先行动，2 月 3

日上午，企业向邯郸市红十字会
和邯郸市圆梦青少年发展基金会
分别捐款500万元，共计捐款额
度达1000万元。

自疫情开始以来，丛台酒
业的公益脚步始终没有停歇，
通过捐款、捐物、组建志愿服
务队、消费扶贫等形式助力疫情
防控。

李增其说：“疫情防控，责
任重大，我们要与全国人民一起
坚守严防，抗击疫情，共渡难
关，取得这场战役的胜利。”

建造希望小学

距武安市区5公里，有一座
标准化农村寄宿制小学——武
安兰村小学，这里拥有4.6万平
方米的校园，师资力量雄厚，
设备齐全。谁能想到，23 年
前，这里还只是一个贫困村的
学校，校园狭小逼仄，整个小
学只有几名老师和寥寥可数的
学生。

据武安兰村小学校长杨丽
说，1997 年起，丛台酒业公益
项目落户该村，在李增其的带
领下，该村建起了第一座希望小
学——兰村小学。从此，这里发
生了翻天覆地的变化。之后，丛
台酒业不断地向武安兰村小学提
供教学保障，不断完善学校各项

设施设备，确保孩子们可以在校
园优美、设施齐全的环境下，完
成自己的学业，创造属于自己的
美好未来。

对此，杨丽感到很满足。她
说，这些农村的孩子和城里的孩
子没有差别，可以接受良好的教
育，希望每个走出去的孩子都有
爱心，都能成为国家的有用之
才。

开展公益活动

积极履行社会责任，热心公
益事业，是丛台酒业一直倡导和
践行的企业价值观。在发展过程
中，丛台酒业先后创建了春雨助
学工程，设立了“职工直系亲属
高等教育助学 金 ” 等 公 益 项
目，积极发起、参与了暖立方
发放、邯郸市大型全民公益徒
步行、奖励清华北大录取新生
教 师 、 邯 郸 市 杰 出 学 子 封 坛
酒、圆梦大学行动、武安市一中
捐资助教、疫情期间助力开学等
众多公益活动。

除捐资助教等公益项目外，
丛台酒业还致力于美好生活的
建设，积极为青年设计师搭建
平台，改造武安半壁街保留舌
尖上的味道，创建青年林，并
举办了河北省青年足球赛、河
北省羽毛球赛、“丛台活分子”

杯新青年创业大赛等众多文体
活动，助力各项公益事业的蓬勃
发展。截至目前，丛台酒业公益
捐资 7000 余万元，受助人超 20
万人次。

成立公益基金

丛台酒业于 2018 年发起成
立了丛台酒业公益基金，该基金
是邯郸市圆梦青少年发展基金会
下属子基金。基金会的设立是丛
台酒业致力公益事业和承担社会
责任精神的传承，也是丛台酒业
努力推动社会和谐、经济发展决
心的彰显。

丛台酒业公益基金全面整合
丛台酒业的公益项目，以公益基
金为中心，使丛台酒业的公益事
业沿着专业化、公开化、社会化
的轨道稳健发展，让资源得到更
加合理有效的分配，以便帮助更
多有需要的人，继续为公益事业
贡献自己的力量。丛台品牌公益
形象也将得到进一步升级，更加
深入人心。在新时代，以新担当
展现新作为，为全面建设富强、
温暖的社会环境贡献力量。“新
的一年，丛台酒业将一如既往，
坚定不移地做好公益事业。”对
丛台酒业而言，脚步已迈出，便
永远守一颗初心，在公益道路
上，砥砺前行。

风雨二十载 爱心不间断
——丛台酒业开展公益活动纪实

丛台酒业销售有限公司总经理郭维代表集团公司，分别向邯
郸市红十字会和邯郸市圆梦青少年发展基金会捐款500万元。

李 辉 摄

继国美引入京东战略投资
后，8月10日，两大零售巨头
合作进一步深化，在京启动
300 亿元联合采购计划，与行
业一线品牌厂商共同为提振消
费、助力社会经济恢复和消费
升级贡献新的力量。

国美零售总裁王俊洲表
示，国美和京东联合采购的战
略合作，是在前期系列合作坚
实基础上的进一步升级和深
化。通过双方供应链、流量、服
务等优势资源的进一步融合，
持续为用户带来优质的产品与
服务，携手共赢美好生活。

据悉，本次联合采购不仅

涉及品类覆盖电视、冰箱、洗
衣机、空调、厨卫电器等传统
大家电，还包括小家电、3C
等新兴网红潮流商品，累计金
额达300亿元。

后疫情时代，行业需要的
是融合、共享的发展格局，国
美和京东双方供应链系统互
通、物流服务共享、流量共
建、相互赋能，并延伸至上游
供应链。通过国美与京东消费
大数据分析与强大的数字化选
品能力，品牌厂商可以实现精
准定制生产，增强采购产品的
市场竞争力，促进实现高质量
发展。 国美

国美京东
启动300亿联合采购计划

■本报记者 杨 旭
你是否早已厌倦一成不变

的白色墙面？是时候为你的生
活增添一些色彩了！作为涂料
行业领军品牌之一，立邦天猫
超级品牌日将在 8 月 17 日开
启，旗下众多产品会以全年最
低价销售。

目前，活动处于预售阶
段。即日起至8月16日，登录
天猫立邦官方旗舰店，即可提
前了解价格。对比去年“双
11”和今年“618”，优惠力度
一目了然。每天上午10点，更
有“满1000元减500元”优惠
券等你来抢，仅需1元。

据了解，立邦此次突破涂
料行业的传统销售渠道，率先
登录天猫超级品牌日，也是为
了让消费者体验刷新墙面原来
可以轻松在网上下单完成。

“活动算是线上、线下的联
动，结合了线上购物的快捷和
线下服务的贴心。像漯河消费
者在天猫立邦官方旗舰店消费
后，就由我们完成配送，并提
供相关服务。”立邦漯河总代
理商陈金良说。

立邦一直以美化和保护消
费者的生活为己任。尤其是近
年来，立邦不断推出环保性能
卓越的产品，不仅防污、防
霉，还抗醛、抗菌，确保消费者
用得安心、住得舒心。其中，植
萃漆、儿童漆、水性木器漆等明
星产品更是广受好评。

调色也一直是立邦的优
势，可供消费者选择的颜色达
上千种。品牌日当天，立邦将
推出重磅新品，5 组莫兰迪色
系的搭配帮助消费者打造高格
调空间。

立邦漆为家添新彩

8 月 10 日，最新的 《财
富》 世界 500 强排行榜揭晓。
据 《财富》 方面披露，今年

《财富》世界500强排行榜企业
的营业收入达到 33 万亿美元，
创下历史新高，接近中美两国
GDP的总和。进入排行榜的门
槛 （最低销售收入） 也从 248
亿美元提高到 254 亿美元。中
国共有 133 家公司上榜，超过
美国。

根据排行榜，沃尔玛连续
第七年成为全球最大公司，中
国石化仍位列第二，国家电网

上升至第三位，中国石油位列
第四，而壳牌石油下降至第五
位。

在盈利方面，沙特阿美仍
以 882 亿美元的利润位居榜
首。伯克希尔-哈撒韦紧随其
后，以 814 亿美元的利润位列
第二，苹果则退居第三。工、
农、建三大中国银行继续位列
利润榜前10位。微软公司凭借
云业务的出色表现，利润同比
暴增近 137%，进入利润榜 10
强，位居第五。

据《北京日报》

2020年《财富》世界500强揭晓

中企数量超美国

近日，福布斯发布中国最佳
CEO榜，共有50位中国企业的
CEO 上榜。上榜的 CEO 平均
年龄54岁，管理公司平均市值
为3654亿元，女性CEO有4位。

排在福布斯中国最佳CEO
榜单前10位的是：阿里巴巴的
张勇、腾讯控股马化腾、中国
平安马明哲、招商银行田惠
宇、美团点评的王兴、五粮液
的陈林、恒瑞医药的周云曙、
美的集团的方洪波、海天味业

的庞康，以及网易的丁磊。
分行业来看，CEO所在企

业与医药相关的有8位，医疗
保健设备相关的两位，共计10
位，占比最高达到了20%。其
中包括：恒瑞医药的周云曙、
智飞生物的蒋仁生、康泰生物
的杜伟民等。食品饮料相关企
业有7家公司CEO上榜，白酒
企业 CEO 有两位上榜，分别
为五粮液陈林与泸州老窖的林
峰。 据《华商报》

福布斯发布中国最佳CEO榜

行业行业 讯讯资资

无人便利店、无人餐厅、无
人配送、无人工厂……近年来，
基于新技术的“无人经济”迅猛
发展。数据显示，目前中国无人
零售相关企业超1.6万家，工业机
器人相关企业超5.6万家，今年以
来均增长 30%以上。越来越多的

“无人业态”应用了哪些技术？给
生产生活带来了什么改变？

从制造到智造

国家发改委等13部门日前联
合印发的《关于支持新业态新模
式健康发展 激活消费市场带动扩
大就业的意见》提出，发展基于
新技术的“无人经济”，支持建设
智能工厂，实现生产过程透明
化、生产现场智能化、工厂运营
管理现代化。

业内人士指出，人工智能、
5G等技术及其在工业机器人、自

动驾驶、自动装卸堆存等方面的
应用，将生产一线单调、繁复、
艰苦、危险的工作交给机器人和
人工智能去完成，使生产过程智
能化成为可能，促进了生产、流
通、服务降本增效。

工厂内的智能化之外，在高
危行业和恶劣工作环境下，危险
作业机器人也可以代人“涉险”。
以有色金属行业为例，工厂、矿
山事故风险高，机器换人需求迫
切。今年 5 月，工信部提出在上
述行业推广全流程的少人无人化
生产，督促企业对设备进行智能
化改造。自动驾驶采矿设备，将
使工人不必再承受安全风险和恶
劣的作业环境。

无人拖拉机、智能收获机、
智能除草机、挤奶机器人、农业
自动化与控制系统等深刻影响了
农业生产，推动着智慧农业的发
展。

非接触式服务

零售、餐饮、娱乐、健康等
消费场景下，不需要导购员、收
银员、咨询人员、服务员、配送
员，基于智能技术提供无人值守
服务的新业态如雨后春笋。“无人
经济”在服务业大显身手，突如
其来的新冠肺炎疫情更是加快了
这一进程。

相关机构数据显示，截至今
年 5 月底，中国的无人机相关企
业数量已超过5.5万家，无人零售
相关企业达1.6万家，无人驾驶相
关企业在1.1万家以上。今年1至
5 月，仅无人零售相关企业一
类，就新增成立1827家，比2019
年同期增长37%。

如今，无人驾驶、无人配
送、无人零售、无人酒店、无人
餐厅、无人物流等新业态已在不

少大中城市落地。
“刷脸”开房入住、语音管

家实现硬件控制、机器人送餐洗
衣……在酒店业，阿里巴巴旗下
的无人化经营酒店菲住布渴正将
无人化酒店从概念引向实践。菲
住布渴已在杭州开业一年半，全
场景身份识别、AI 智能等前沿
技术的应用，降低了酒店运营
成本。据阿里未来酒店首席执
行官王群介绍，传统酒店的客
房入住数量与服务人员之比例通
常为1∶2左右，而菲住布渴却能
够将这一比例颠倒过来。

无人不等于减人

“无人经济”的发展，使机
器人大规模进入生产领域。根据
工信部数据，目前中国工业机器
人年产量约 15 万台，全球占比
40%左右。

机器人越来越多，工人会失
业吗？

针对“无人经济”发展可能
影响就业的质疑，专家指出，人
类历史上的每一次产业革命和技
术革命，都伴随着旧岗位的淘汰
和新岗位的产生，“无人经济”的
发展可能会减少一些辛苦、危险
的工作岗位，从长远看却能创造
新的就业机会。

机器人取代了一些工人，也
需要人员对机器人进行运维。不
久前，人社部等部门联合颁布了

“工业机器人系统运维员”这一新
兴职业的国家职业技能标准，为
相关人才培养指明了方向。

“当时很多同事以为，实现
智能化生产后就要没饭吃了。”几
年前，上海威派格智慧水务股份
有限公司开始筹建智能化工厂，
让员工张建国没想到的是，在工
厂升级的同时，他和同事们通过
一系列培训也在技能上得到了提
升。张建国把握住机会，如今凭
借出色的工作能力已升为部门主
管。“懂得‘照顾’机器人，让它
们处于最优状态，掌握了这些，
就是有了一技之长，无论去哪儿
工作都能找到一席之地。”张建国
说。 据人民网

“无人经济”开启加速模式


